

“Cobardes desadaptados” y “antichilenos”: Así calificó el Ejército a responsables de quemar estatua de Baquedano

Ya ha sido, pintada de rojo, con graffitis, cubierta con papeles y anoche encendida en llamas. Todo eso ha ocurrido con la estatua del General Baquedano en la capital.

Este último siniestro sobre el monumento, fue duramente criticado por el ejército.

Desde la institución emitieron un comunicado en el aseguraron que el incendio fue provocado por **“cobardes desadaptados”**, calificando además lo ocurrido como un **“acto indignante y repudiable”**.

Anuncio Patrocinado

Aseguraron que quienes cometieron el siniestro “desconocen la historia y en su ignorancia, son incapaces de descubrir el extraordinario aporte que el General Baquedano junto a miles de soldados chilenos le entregaron al país”.

Puedes leer el comunicado completo a continuación:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Cobardes desadaptados” y “antichilenos”: Así calificó el Ejército a responsables de quemar estatua de Baquedano

“Cobardes desadaptados” y “antichilenos”: Así calificó el Ejército a responsables de quemar estatua de Baquedano



**EJÉRCITO DE CHILE
SECRETARÍA GENERAL
Departamento Comunicacional**

Santiago, 06 de marzo de 2021

COMUNICADO OFICIAL

El día de ayer, los chilenos hemos sido testigos, una vez más, de otro deleznable atentado, esta vez incendiario, al monumento ecuestre que el Estado y Pueblo de Chile erigieron en homenaje al victorioso General Manuel Baquedano González por su liderazgo en la Guerra del Pacífico.

Los cobardes desadaptados que cometieron este acto indignante y repudiable para todos nuestros compatriotas son antichilenos, porque desconocen la historia y en su ignorancia, son incapaces de descubrir el extraordinario aporte que el General Baquedano junto a miles de soldados chilenos le entregaron al país, al integrar los extensos y valiosos territorios del norte, que hoy nos enorgullecen y son muy importantes para Chile.

Los antisociales que continuamente agreden esta figura, ignoran que a sus pies reposa la tumba de un soldado chileno, como cualquiera de nosotros, que no se pudo identificar y que como tal, representa a miles de compatriotas que murieron anónimamente por la patria y que nunca pudieron volver a Chile.

En reiteradas ocasiones el Ejército ha puesto en alerta acerca de la necesidad de retirar y trasladar el monumento para evitar su vandalismo. Hoy es urgente someterlo a reparaciones y restaurarlo adecuadamente, de manera que recupere la dignidad que merece una figura tan relevante en la historia nacional.

La institución reitera una vez más su llamado a que todos los sectores sin importar su condición política, social o religiosa, condenen sin ambigüedades estas agresiones que afectan al alma nacional, un pueblo que no reconoce ni valora su historia, que precisamente le permite tener un presente, difícilmente se proyectará a un mejor futuro.

DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL DEL EJÉRCITO

Avenida Tupper N° 1725, Santiago
T: 56-2-6934701/56-2-6934703 www.ejercito.cl / departamento.comunicacional@ejercito.cl

“Cobardes desadaptados” y “antichilenos”: Así calificó el Ejército a responsables de quemar estatua de Baquedano

y tú, ¿qué opinas?